

EL PORVENIR

Sevilla. Mes. 1,50 Ptas. Trimestre. 4 " Provincias. 5 " Extranjero y Ultramar . . 10 " El pago de la suscripción es adelantado.

Diario de Avisos y de Noticias

Oficinas: CÁDIZ DE CÁDIZ, 24

DECANO DE LA PRENSA ANDALUZA

Sevilla. — Año LIII Núm. 19.412

Completa información Telegráfica. — Dos ediciones diarias.

lunes 27 de Septiembre de 1900

E. P. D. A. LA EXOMA. SEÑORA D.ª María de Heredia y Livermoore CONDESA DE AGUIAR Ha fallecido despues de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

A los colegiales conviene comprar las cajas de aseo con peines, cepillos, etc., del BAZAR JAPONES, Sierpes 8, junto a la Plata Meneses. Pruébese el famoso Champagne de Kola

Muebles de precio de rebaja. Simón Marco Fábrica de Soumiers y tejidos metálicos. MOVIDA A VAPOR Dueñas, núm. 6

La crisis fabril en Barcelona Una carta De una interesante carta recibida de Barcelona, en la que se da cuenta del curso de la crisis industrial, entregamos los párrafos siguientes:

En cuanto a los que ya tienen pedidos hechos y se ven obligados a atenderlos, también sufren perjuicio, ya que hicieron sus transacciones a 17 pesetas quintal, y necesariamente se ven forzados a operar con pérdida.

Crónicas teatrales "La locura de amor" En 1855 era representada por vez primera, en el teatro Español, el drama de don Manuel Tamayo y Baus La locura de amor. Hizo de Doña Juana la Loca Teodora Lamadrid.

Como la merma resulta de la evaporación de la humedad que el trigo contiene, la harina que del mismo resulta absorbe más agua cuando se la amasa, y dá más pan. Por otra parte, durante la desecación, el grano se enrojece al exterior, y su harina, que tiene menos brillo, da un pan que si bien muy bueno, carece del gusto exquisito de avellana que se nota en el que procede de trigo de buena calidad no tostado.

Una carta del ministro de Gracia y Justicia El diputado a Cortes por Sevilla don Pedro Rodríguez de la Borbolla, nos ha enviado una carta que he recibido del ministro de Gracia y Justicia, Sr. Marqués del Vadillo, para que la hagamos pública, dándole así conocimiento de ella a los interesados en la imposibilidad de hacerlo privado e individualmente.

Del libro inédito "Besos de oro" Místicas A JUAN HECTOR. Virgen, no te entristezca la penosa agonía de esta tarde. Ven. Vamos a buscar a la frontera entre la yerba húmeda, alguna flor tardía para adornar con ella tu cabellera blonda.

La mujer en el siglo XX Entre los problemas a resolver que han de figurar en el programa del siglo XX, ha de ser uno de ellos, y de no escasa importancia social, el de la misión de la mujer bajo los aspectos sociológicos, científicos, artísticos y san políticos.

Nota agrícola La conservación del trigo en el granero En los países septentrionales se facilita mucho la conservación del trigo haciéndolo artificialmente desecar en una estufa. Un horno ordinario conviene perfectamente para este uso.

Noticias militares El teniente coronel del cuerpo de Estado Mayor D. Jorge Fernández Heredia, excedente en comisión en esta Capitanía General, ha sido destinado a prestar servicios en la misma forma en la comisión liquidadora de subinspecciones de Ultramar.

Baños de mar en casa.

Sales Marinas del Cantábrico con Algas

Venta: GRAN FARMACIA ECONOMICA, Plaza Encarnación 10 y Coliseo 2, Sevilla.

Con el contenido del paquete puede prepararse uno ó dos baños como máximo...

AGUAS CLORURADAS SODICAS SULFUROSAS DE SAN TELMO

Especial para la Escrófula, Herpes, Anemia, Enfermedades de la Piel y Nerviosas

—Si, señor: en el Hospital, y muy grave, tan grave, que no hay remedio posible para él.

Colegio de San Antonio de Padua Certificación

Para garantía de los padres de familia que tratan de llevar á sus hijos al Colegio de San Antonio de Padua...

Como igualmente: Que durante nuestra asistencia facultativa de más de cinco años sin interrupción alguna...

Novillos en Córdoba

Los toros de Clemente y Adalid, regulares. Mataron nueve caballos. Algabeno recibió una pedrada en la frente...

Comercio

Existencia de ayer 0,000 arrobas. Entrada de hoy hasta las diez, 800. Nuevo y depósito 800 arrobas.

Table with columns for goods (Trigo, Harina, etc.) and prices. Includes 'MERCADO DE CEREALES'.

Sección religiosa

Santos del día 27.—Stos. Cosme y Damian, hermanos y S. Vicente de Paul, cf. y fr.

Orden de la plaza

Servicio para el día 27. Jefe de día: el Comandante de Segorbe D. Joaquín Fernández.

Espectáculos

TEATRO DE SAN FERNANDO.—Compañía Dramática Española María Guerrero-Fernando Diaz de Mendoza.

EL TELÉGRAFO

Continúa haciéndose el servicio con un grandísimo retraso. Como han visto nuestros lectores...

meteré la cabeza por el nudo corredizo, subire al árbol y saltaré desde arriba.

La oración de las solteras. San Antonio bendito: tú que eres santo, que asombros á las gentes con tus milagros...

Los trenes eléctricos. Un seminario técnico da cuenta de los cálculos hechos por varios ingenieros...

Por ahí se empieza. En Elche se proponen las mujeres constituir una sociedad de socorros mutuos...

Por esos mundos... El peso de un cerdo. Há aquí el medio de calcular el peso de un cerdo...

Lo de China. Madrid 26, 3 10 t. VARIAS NOTICIAS. LONDRES.—Las tropas yanquis de China han recibido orden de regresar á Manila.

Madrid 26, 2 t. Firma de Gracia y Justicia. La reina ha firmado, del ministerio de Gracia y Justicia, los decretos siguientes:

En el tumulto de la llegada la mujer perdió un momento de vista á Mr. Renard; sin embargo, esperó pacientemente y al poco rato volvió á su compañero...

Puerto de Sevilla

Movimiento de buques. Entradas.—Vapor «Carlos» remolcando al bergantín «Fortune».

Hallándose varios braceros ocupados en faenas agrícolas, en terrenos lindantes con el célebre anfiteatro de Santiponce...

La Asociación Sevillana de Caridad realizó ayer las siguientes obras benéficas: Socorridos con metálico, 86; id. id. y con bonos...

Literatura extranjera

Un viajero galante

Un hombre se acercó á un viajero que se dejaba zarandear por la muchedumbre apilada en la estación...

Puerto de Sevilla

Movimiento de buques. Entradas.—Vapor «Carlos» remolcando al bergantín «Fortune».

Y rechazaba con sobrehumana energía, á los guardias, que trataban de llevársela. ¡Eh! ¡mi marido! ¡El culpable! ¡Eso es una locura!

su matrimonio con el Marqués, no consentiría jamás que pasara á serlo un heredero indigno. Indigno; así es como ella llamaba á la pobre criatura irresponsable...

locura». La justicia é ilustres médicos, se prestaron á esta tentativa, que hubiera librado con seguridad al marqués de presentarse ante el tribunal.

¡Que torturas el día en que le habían arrojado á la faz esta carta de su madre! «O doy las gracias, señor presidente, por evitarme la vergüenza de declarar en la causa del señor Marqués de Trevenec...

